
Herr Dunst, FD Natur und Umwelt, verliest die Anfragen von Herrn Dr. Weber und beantwor-
tet diese, sowie die Fragen des Ausschusses hierzu. 
  
Es können nicht alle Fragen direkt beantwortet werden. Es soll daher in der Sitzung des Bau- 
und Vergabeausschusses am 27.05.2021 ein Tagesordnungspunkt mit entsprechender Vor-
lage zur Klärung der folgenden Fragen aufgenommen werden: 

- Wie sind die Kapazitäten des Klärwerkes zukünftig geplant, bzgl. des Milchtrock-
nungswerkes und der Käserei und bei eventuell steigender Einwohnerzahl, Gewerbe 
etc.?  

- Wie sind die zukünftigen Belastungen für das Klärwerk von dem Milchtrocknungswerk 
und der Käserei geplant? 

- Ein Zwischenstand zur Frage 5 von Herrn Dr. Weber ist zu erläutern 
 
Herr Dr. Weber und der Ausschuss nehmen die Antworten der Verwaltung auf die Anfrage 
zur Kenntnis. 
 
Die Antworten der Verwaltung werden schriftlich beantwortet und dem Protokoll beigefügt. 
 


